

Wieder ein Punkt gewonnen

Geschrieben von: Rainer Lepak

Montag, den 09. März 2015 um 11:51 Uhr -

Unsere 4. Mannschaft erkämpfte sich am Freitag-Abend mit viel viel Herz 1 Pünktchen im so zittrigen Abstiegskampf gegen Nauendorf 2 Mannschaft.

Mit einem Traumstart begonnen, 3:0 aus den Doppeln, und genau so krass gleich wieder in den Einzel eingebrochen. 4x 0:3 und 1x 1:3 und so stand es auf einmal 3:5 gegen Eisdorf! Dirk Butterling und Steffen Berger brachten die Wende zum 5:5 und ab da wars ein kleiner Krimi. Lutz Germo verlor leider knapp im 5. gegen Zander, dafür am Nachbartisch Wolfgang Dähne wie in seiner Blüte mit einem 3:1 Sieg über Pohle und es stand 6:6. Nun musste das untere Paarkreuz Nerven zeigen. Trotz viel Kampf und Mut war es Ihnen leider nicht gelungen ihre 5 Satz Spiele Nachhause zu bringen und so stand es 6:8 gegen Eisdorf! Doch man wollte nicht den Kopf in Sand stecken! 1 Punkt war noch drin... Und so holte dominierend wie selten gesehen, Dirk Butterling ein klares 3:0 gegen Meyer! 7:8 und es hieß Entscheidungsdoppel!

Was soll man sagen, unsere Jungs motiviert bis unter die Zehen erkämpften sich ein ganz ganz tolles 3:0 und holten somit den so wichtigen kleinen Punkt nach Eisdorf!

Endstand 8:8!

Herzlichen Glückwunsch!